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令和元年度事業計画

Ⅰ．令和元年度活動理念

『地域の発展と活力ある公益社団法人を目指して』
（1）公益法人制度に適合した、更なる組織基盤の整備充実
（2）地域企業支援のためのサービス機能の充実
（3）地域社会の発展のため、連携・協調による地域社会貢

献活動の展開

Ⅱ．基本方針

1．税務行政への協力
税務当局との連絡・協調を保ち、あらゆる機会を通じ
て納税者と税務当局との相互理解の醸成に努め、　
　また、広く税務知識の普及を通じて納税道義の高揚
を図り、公正な税制と円滑な税務行政に寄与する。
さらに、e-Tax・eLTax普及のための方策を検討し利用
率の向上、租税教室の開催・推進並びに講師要請に努
めます。

2．税負担の合理化
中小企業の税負担の軽減と合理・簡素化及び適正公平
な税制確立のため、会員の要望意見を集め、税制の研
究に努め税制改正要望事項の達成を期します。

3．記帳と経理知識の普及
企業経営の健全化並びにその発展向上のため、経営、
経理及び税務に関する講習会、研修会等の事業活動を
積極的に行うとともに、誠実な記帳、適正な申告の普
及と指導に努めます。

4．公益と社会貢献
健全な納税者団体として、事業の公益性と社会貢献度
を高めると共に、組織の一層の充実・強化を図り、  納
税者の各種事業への参加、新規加入会員の増加を推進
し、公益法人としての社会的使命を果たすことに努め
ます。さらに公益法人制度改革の要請する要件を充た
し民間が担う公共の目的を果たすべく取り組みます。

5．会務運営の円滑化
会務運営の基本に従い、法人会組織の検討と魅力ある
活動の展開、とくに会員相互の情報交流を図ること
により会務を円滑に運営します。 

平成31年3月14日（木）、予算理事会が北とぴあ天覧の間において開催され、令和元年度の事業計画案、
収支予算案等について審議、承認されました。以下に令和元年度事業計画の概要について掲載いたします。

Ⅲ．主要事業計画

1．税知識の普及を目的とする事業
（1）租税教育事業
（2）源泉税務研修会
（3）年末調整説明会
（4）新設法人説明会
（5）決算法人説明会
（6）税に関する実務講座

　
2．納税意識の高揚を目的とする事業

「税を考える週間」特別講演会
親子租税教室
北区「区民まつり」への参画と税の啓発活動
税務相談・法律相談
税に関する絵はがきコンクール
納税表彰式
広報誌発行
ホームページによる納税意識の高揚・啓発と税情報の発信

　
3．税制及び税務に関する調査研究並びに提言に関する事業

法人会全国大会への提言と参画
全国女性フォーラム
全国青年の集い

　
4．地域企業の健全な発展を目的とする事業

経営・事業活動に関する講座・セミナー
簿記講習会

　
5．地域社会への貢献を目的とする事業

地区合同研修会
健康増進ウォーキング
味噌作り講習会
地域盆踊り大会への参加
節電を進める「いちごプロジェクト」への取り組み
女性・青年部会合同講演会
女性部会寄付活動
青年部会エコキャップ回収活動
青年部会東日本大震災チャリティ募金活動

　
6．収益を伴う会員のための福利厚生事業
　
7．会員支援のための親睦・交流等福利厚生に関する事業
　
8．その他本会の目的を達成するために必要な各種団体へ
の協力事業

令和元年度事業計画
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平成31年2月4日（月）　於：赤羽会館　小ホール

「消費税の軽減税率制度実施に備えて」
赤羽ブロック担当副会長

酒井 克昌

第5地区長 森　千秋

去る2月4日（月）、赤羽ブロック研修会『消費税の軽減
税率制度実施に備えて』を、赤羽会館小ホールにて開催
しました。本年10月1日より消費税改定に伴い施行される、
我が国初の軽減税率制度の導入について、王子税務署法
人課税第一部門審理官森下様を講師にお招きし、他地区
の方を合わせて40名の会員の皆様にご参加頂きました。

まさに 5 ヶ月後に迫るこの導入には、皆様の関心が高ま
るるところですが、まだよく分からない事も多く、また
複雑な点、勘違いを起こしそうな点など、細かく順を追っ
てご説明頂きました。まず、対象品目となる飲食料品
や一体資産となる物、対象となるテイクアウトと対象外

王子地区第1ブロック・第2ブロックの合同研
修会として、今年度は落語家の春風亭柳橋師匠
をお招きし、｢寄席の経済学｣という題目で講演
会を開催致しました。

当日はブロック長でもある大貫副会長の挨拶
と司会進行で始まり、水越会長にもご挨拶を頂
き、いよいよ真打で芸歴37年落語芸術協会の理
事でもあられる春風亭柳橋師匠につつじホール
に設けた高座にご登壇頂き、約90分間たっぷり
とご講演頂きました。

内容は、寄席の経済学ということにちなみ、
落語家さんの懐事情の仕組みと経済に関する話
や裏話から始まり、師匠のご出身地である茨城
県古河市の故郷の話や拝命されている親善大使
でのエピソード、また日常生活で起きる様々な
話など幅広い事柄を語って頂きました。また、
締めくくりには古典落語の親子酒をたっぷりと
お話し頂きましたが、そのくだりは本当に酔っ
て話しているのではと見間違う程の名演技で、

の外食、対象となる新聞の範囲などから始まり、帳簿及
び区分記載請求書等の記載に係る留意点など、最後は経
済産業省の軽減税率対象補助制度のご案内も頂き、1時
間という限られた時間でしたが、大変わかりやすくご講
演頂きました。これからもスムーズに軽減税率制度導入
が行われるように、私ども王子法人会も王子税務署様の
ご協力を頂きながら周知に努め、この様な研修会を続け
て行きたいと思っております。ご参加頂きました皆様に
は改めて厚く御礼申し上げます。今後とも会員企業皆様
のご理解ご協力、そしてご参加をお願い申し上げます。

会場の様子 講師の森下審理官 酒井副会長の挨拶

赤羽（第3・4）ブロック研修会

平成31年2月7日（木）　於：北とぴあ　つつじホール・スカイホール

「学んで、笑って、話して！」

王子（第1・2）ブロック合同研修会「寄席の経済学」
さすがプロの噺家と誰もが感服する至高のひと
ときで、受講された法人会会員をはじめ、地元
の金融機関等々の大勢の皆様が時間の経つのも
忘れ、師匠の芸に酔いしれました。

講演会は私の挨拶で閉会となりました。
その後、ブロックの行事では珍しくスカイホー

ルに場所を移し、師匠にもご出席頂き懇親会を
開催いたしました。

懇親会は私の司会で始まり、第7地区の椿地区
長の乾杯の発声を皮切りに、講演会さながら今
度は本当に酔った師匠のお話もお聞きでき、楽
しい和やかな時間を過ごしました。

最後に大貫副会長の中締めの後、大トリで柳
橋師匠による万歳三唱で閉会となりましたが、
師匠のお話に学んで、笑って、そして懇親会で
は話してと、とても充実した会でした。

春風亭柳橋師匠の名演
大貫副会長の挨拶 森第5地区長の閉会挨拶
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平成31年3月2日（土）　於：中央工学校STEPホール

ソムリエ 田崎真也氏の講演会 演題 「食を愉しむ」
第20地区幹事

阿部 花山

講師の田崎真也氏 水越会長の挨拶 第5・6ブロック長関根氏 第20地区阿部地区長

「東京駅」と刻まれた石碑を囲んで

ホテル内を見学

イタリアンレストランにて昼食会

滝野川（第5・6）ブロック合同研修会

「東京駅　百年の歴史に触れる旅」

　法人会を幅広く多くの方に知っていただこうと、世界NO.1のソムリエ田崎真也氏の講演会を開催いたしました。
　参加者は120名を超える人で、階段式ホールの上までいっぱいでした。法人会以外の一般の方もいつになく多く、
若い方の参加も目立ちました。水越乙彦会長の挨拶に続いて登壇されたダンディな講師に大きな拍手が起こり
ました。
　食の愉しみ方は具体的に、生牡蠣にすだち、ライム、オリーブオイル、カボスをかけ、食する時のお酒は白ワイン、
大吟醸、純米酒、何をペアリングしたらもっとも美味しくなるかなどお話しされ、分かりやすい内容でした。

食べる事の食事から、一緒に同じ時を共有する食時に  

という話が特に心に響きました。“美味しさを共有する人との時間を大切に”が締めくくりでした。
参加された方々は、口々に「誘ってくれてありがとう」の言葉を残し、大満足で会場を後にしました。

　厚生事業推進委員会では毎年恒例のスプリングウォークを開催しました。
　初めは桜の花の咲くころに合わせ桜を眺めながら歩いていましたが、この度は趣向を
凝らして「東京駅の百年の歴史に触れる」とでも申しましょうか・・・・・。
　私達は東京に住みながら東京駅のことをどれぐらい知っているでしょうか？そんなこ
とを考えながら東京駅の百年の歴史と、これから百年続くであろう造りを知る機会にな
れば幸いと思い企画しました。
　今回、東京ステーションホテルマーケティングの岡泉さんとご縁があり、だいたい一
時間ぐらいでしたが案内して頂き、特別にインペリアルスイートでホテルの中央にあっ
て、皇居を一望できるお部屋に案内してもらいました。残念ながら、寝室は見ることは
できませんでしたが、そこには百年前のレンガがそのまま残っているそうです。長い廊
下を歩いていても歴史を感じる写真など展示してあり、ふと足を止めてしまいました。
東京タワーを横に寝かせても東京駅の方が勝つんだ！とも言っていました。

　見学の後は東京ステーションホテル地下一階にあるイタリアンレ
ストラン「エノテカノリーオ」で昼食会でした。
　この度はこの昼食会付歴史ウォークを企画しましたところ多くの方
に申し込んで頂きましたが、レストランに入れる人数を制限され、は
ずれた方には本当に申し訳ない気持ちです。また、今後も皆様に喜ん
で頂ける企画を考えて参りますのでご参加宜しくお願い致します。
　終わりに、是非一度、東京ステーションホテルへ足を運んで頂き、
その素晴らしさを体感して頂きたいと思います。　

平成31年3月9日（土）
於：東京ステーションホテル

スプリングウォーク2019厚生事業
推進委員会 委員 山田 由起子
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インフルエンザが猛威を振るう年度末に
なろうかという慌しい時期になってしまった
が今年度 2 回目の公益セミナーを開催したと
ころ、多数の方々にご参加いただき感謝の辞
を申し上げます。

今回は先行き不透明なこの時代において、
我々中小企業が金融機関と良好な関係を築
くためにはというところに視点を当て、この
セミナーを企画。

金融機関の融資を受けられるかは、決算書の内容の 8 割方で
決まるそうだ。中小企業は、いかに税金を安く済ますかという
方針で作られた決算書が圧倒的に多い。一生懸命節税した結果、
金融機関がなかなか融資してくれない悪循環に嵌ってしまうだ
ろう。金融機関と上手に付き合う第一歩、それは私たち企業の
決算書を一瞬で金融機関が惚れ込むセレブ決算書に変身させる
ことと氏は説く。その「一瞬で金融機関が惚れ込む決算書」はど
のような決算書なのか ?
「悪銭身につかず」という諺がある。悪いことや賭け事などで

儲けたお金は、どんどん使ってしまって結局貯めることはでき
ないということである。もし「節税身につかず」という諺が仮に
あったとしたら、同じことが言えるのではないかと氏は言う。税
金を 1 円でも安くしたいと考えることは当然かもしれない。勿

「今回も華々しく！ 絵はがきコンクール」

東法連女性部会全体連絡協議会
平成31年3月12日（火）　於：京王プラザホテル

論、バランスを取りながら節税をすることまでは氏は否定しな
い。これは、節度を守った納税という意味での節税だろう。ただ、
世の中で言うところの節税というのは、節度を失った納税とい
う意味での節税に他ならないことで、節度を失った納税を通り
越した窃税、即ち脱税まであると氏は言う。資金繰りに厳しい
時に納税で苦しいかもしれない。苦しくても自分たちが一生懸
命働いた僅かな儲けが、ある一つの知恵による儲けよりも貴い
という成功体験を積み重ねていくこと。これをわかっている会
社こそが本当の意味でのセレブ会社と氏は説く。税の英訳「タッ
クス」は、評価するという意味のラテン語からきている。私たち
の会社が、どれだけ社会に貢献できるのかを評価するのが税金
で、その評価をするのは税務署だけではなく金融機関も同じよ
うに私たちの会社を評価するのである。この評価で好印象を与
えるために、

・財務分析の中から本当に使えるものだけに絞り込む
・業界平均の財務指標を知る
・自社と業界平均との差を比較し、目標となる数字を知る
・目標となる数字を目指して経営計画を立てる
上記の 4 つの条件を基に財務諸表の各科目を通してわかり

やすく解説いただいた。
今回のセミナーが会員企業様の
今後の経営の一助になれば幸いです。

公益事業
推進委員会 平成31年2月12日（火） ・13日（水）　於：北とぴあ 701会議室

公益セミナーⅡ

「銀行が一瞬で惚れ込む決算書」
～セレブな決算書・メタボな決算書～

講師 大林 茂樹
熱心に受講する皆さん

委員長  

矢口 哲也

講師の大林茂樹先生

3月12日に平成30年度「東法連女性部会全体連絡協議会」が
開催され、岡﨑部会長をはじめ5名が参加されました。

1部講演会は道路環境プランナーの芥川麻実子氏による「復興は道から始まる」という講演、東日本大
震災時の道路の崩壊の様子、いち早く道の改修に取り組み完成した道路の写真などを見ながらの約1時
間30分講演でした。休憩をはさみ2部は主催者、来賓の挨拶と続き、いよいよ『税に関する絵はがきコン
クール』の選考結果発表、応募総数2,900枚、地区代表作品48点中、選考委員16名で各賞7作品が決定致
しました。中でも都知事賞となった八王子法人会平田歩香さんの
作品は、小さいハガキの中に遠近法を取り入れた今までにない作
品と褒めていました。選考基準は、「税について正しく認識した絵
の内容、文言、標語になっている」「絵について自分なりにテーマ
を考え、表し方を工夫し、自分の思いをもとに表したいイメージ、

発想、構想し表現している」「材料や用具の特徴を生かし、形や色を工夫し、表現し
ている」の以上が基準になっているそうです。表彰式、表彰授与、記念写真で終了
しました。3部交流懇親会、優秀賞を受賞した本郷法人会の皆様と同じテーブルで
コンクールの話で盛り上がり、楽しい一時でした。本年度王子法人会も『税に関す
る絵はがきコンクール』10回目となります。東京都代表として全国大会へ送られる
ような素晴らしい作品に出会うことを期待しています。

副部会長

宮澤 礼子
今回も力作揃い

女性部会の皆さん

講演する芥川麻実子氏
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講師の佐藤隆一郎氏 会場は満員御礼

上川常任幹事による講師紹介

平成31年2月20日（水）　於：北とぴあ902会議室

「食による健康維持と健康寿命の延伸」
の講演会に参加して 常任幹事 上川つや子

同期会の度にラブコールを送って、やっと念願叶って
同級生の佐藤隆一郎氏に講演を依頼することができまし
た。同級生とはいえこの歳になって初めて同じクラス（1
年間）にいた事が判明したくらいですから、お互い目立
たない存在でした。講演会の冒頭の自己紹介で私と一二
を争うなどと冗談を言ってらっしゃいましたが、争った
のは・・・おとなしさ？かけっこ？でしたかねぇ（笑）

さて、「ヒトと食材の関係」では唯一ミルクだけがヒト
に食されることを目的に存在するとの事。衝撃的な冒頭
のお話で引き込まれていきました。魚や家畜もヒトに食
される存在と思っていましたので。

また、「乳糖不耐症」（牛乳を飲むとお腹がゴロゴロす
る）は人種によって差が大きいそうです。アジア人は
95％とか・・・ゴロゴロしない私は白人か？なんてね。
もともとヒトは成人になると乳糖分解能力が低くなるそ
う、それは乳児が断乳のする事と関係があるそうです。
そして、日本の医療費の現状・日本の歩むべき道の話を
通して、カギは各人の健康管理であること。脂肪摂取過
剰の認識必要、「隠れ脂肪肝」予防には大豆たんぱくが有
効等々、目から鱗！

本題である「健康寿命」では、健全な食生活・適度な運
動習慣が必須。そこで、教授が研究している運動機能性
食品。筋量の増強・維持できる成分を含む食品があると、
数々の例を挙げられ説明がありました。将来は「運動す
る」➡「運動を食べる」時代に。運動嫌いな私には夢のよ
うな食品です。

あっという間の90分間の講義で、宴席では見たことの
ない熱く語る隆一郎氏でした。

機能性食品を取り入れ健康寿命が伸ばせるよう日々の
食卓を飾っていこうと思います。

ご参加くださいました皆様、役員の皆様、ありがとう
ございました。

岡㟢部会長の挨拶 宮澤副部会長の開会挨拶 橋本青年部会長の御礼挨拶 玉嶋副部会長の閉会挨拶

女性部青年部合同講演会
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王子税務署からのお知らせ
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 王子税務署からのお知らせ  
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北都税事務所／ハローワークからのお知らせ 



五月は旧古河庭園で
リフレッシュ

都立文化財 9 庭園のひとつ
旧古河庭園（北区西ヶ原 1-27-39）は、アメリカ出身の日本文学者ドナルド・キーンさん

が最も愛した庭園。キーンさんは 2019 年 2 月 24 日、96 歳で他界されました。キーンさ
んがご存命中この庭園を散策されている姿を何度かお見かけいたしました。

旧古河庭園のキャッチコピーは、和と洋の調和する大正の庭です。

休園日は、年末年始（12 月 29 日から 1 月 1 日）のみです。
無料公開日はみどりの日（5 月 4 日）と都民の日（10 月 1 日）
春バラフェスティバルは 5 月中旬〜 6 月。イベント前半

には、日没後に、バラと洋館のライトアップが行われます。
石造りの洋館は予約すれば見学できます。洋館から見る

庭園は、素晴らしく、異国情緒を味わえます。日本庭園は、
大きな雪見灯籠、枯滝、心池、大滝、など心が休まる空間です。

榎本喜政
青 年 部 会 副 部 会 長

—青年部会で活躍されている榎本喜政さん
に話をうかがいます。まずはお仕事について
教えてください。
　地元密着の不動産業を行っており、私は次期
経営者という立場になります。会社は以前より
法人会に加入していたのですが、私自身は大同
生命の方に誘われ、青年部会に入会しました。
名前だけでよいと言われたので、実際最初の
2 年間は幽霊部員でした。

—それが、いまでは青年部会の副部会長。
積極的に参加するキッカケを教えてください。
　前部会長の橋本修一さんの影響が大きいです。
青年部会は毎月1 回常任幹事会が開催される
のですが、そのたびに参加しないかと電話が
掛かってきました。

—橋本さんとは、以前から面識があった?
　（法人会の）新年会で名刺交換をしたことは
あります。「誘われているうちが花」と言いますか、
熱心に誘われていると「参加しなければ !」という
気持ちになりますよね。そして常任幹事会に出席

人会について、会員の皆様にインタビューするコーナー【私と法人会】。
入会のきっかけ、入会した感想、実際の活動エピソードなどを掲載し、

既存会員の交流ならびに新たな会員増強のヒントにつなげるための企画です。
法

したからには、積極的に意見をしなければ意味が
ないと思ってしまう。

—これまで話を聞いた方も、同じようなこと
を言っています。
　ただ、私が積極的に参加するようになった
キッカケは、公式行事とは別に、法人会の仲間
からスキーに誘われたことでした。あとは常任幹
事会後の二次会、三次会……。自分とは異なる
業種の方、先輩となる経営者の方がいらっしゃい
ますから、そうした方の話は参考となります。そう
なれば自分の業種でお手伝いできることがあれば
協力したいと思えてきます。

—今後に向けた抱負などあれば、お願いします。
　北区内には法人会以外にも、北産業連合会
などの組織があります。そうした別の組織と協力
し、区民の方に、より喜んでいただける活動をし
ていければと思います。また、私は前部会長から
誘われて参加するようになりましたが、そうした
仕事を部会長だけに任せるのではなく、自分も
協力しなければと思っています。

第 

6 

回

聞き手
広報委員

渡 邉 文 重

私 と 法 人 会

仕事でストレスを抱えた時、ここでのんびりと過ごすとリフレッシュになること間違いありません。
旧古河庭園からは駒込駅、田端駅、上中里駅へ向かう道があります。

第19地区

広報委員 阿部 花山

旧古河庭園のランドマークである洋館

バラが咲き乱れる前庭ライトアップも話題100年記念事業を謳う
周辺地図

どちらの駅に向かうにも、王子法人会員のお店、お食事処がたくさんあります。
詳しくは、法人会事務局まで、お尋ねください。

Enomoto  Yoshimasa
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  本部 • 地区だより  

　毎年恒例の新年会を竹寿司にて開催し、新規会員 1 名を
含む 23 名が参加しました。今期より研修会は行わず、親
睦を第一の目的とし、新旧会員の交流も活発に行われまし
た。ビンゴゲーム大会においては、例年以上に盛り上がり、
各会員豪華な景品を手に、笑顔で会場を後にしました。

　講師は稲澤敏行氏（NPO 江戸ソバリエ協会役員）。
　世界の蕎麦食文化を長年取材されての話は大変勉強に
なりました。また、発芽したそばの実を参加者 26 名全員
が試食しました。その甘い味に感動いたしました。楽し
いセミナーでした。

第8地区 「新年会」

第20地区  セミナー　テーマ「蕎麦の魅力」

平成31年1月21日（月）　於：竹寿司

平成31年2月8日（金）　於：愛恵福祉支援財団

　次代を担う児童・生徒に対し、社会生活におけ
る税の意義や役割について理解を深めてもらうた
めの租税教室。今回は、滝野川第四小学校にお邪
魔しました。税理士の講師の授業後、租税教室用
の法人会グッズを全員に配布しました。

租税教室
平成31年2月14日（木）　於：滝野川第四小学校

　平成最後の年の第 6 地区新年会は、地元の春鮨さんで、
明るい未来に向かって、笑顔で協力し合って前進していく
事を再確認し、美味しいお食事を頂いた楽しい会合となり
ました。

第6地区  新年賀詞研修会
平成31年2月8日（金）　於：春鮨

これからも皆で団結

美味しいだけじゃない、蕎麦の魅力を紹介

飯野委員長の挨拶 授業の様子

笠松地区長の挨拶

これから益々増えていく在宅医療。
もし家族の誰かに必要になったら
思い出して下さい三王堂薬局を…

在宅訪問とはご自宅へ薬をお届けして薬の説明や管理を
するシステムの事です。お気軽にご相談下さい。

●三王堂薬局●

三王堂薬局
〒114-0004 東京都北区堀船3-33-3 梶原銀座商店街（中ほどにあります。）
℡：03-3911-5099　℻：03-3911-3856　HP：http://www.sanoudou.com/

会員企業の製品、サービスを紹介しています。
このコーナーは会員企業は無料で掲載できます。

処方せんの調剤も在宅訪問も実績豊富な
三王堂薬局をぜひご利用下さい！

お薬のことなら三王堂薬局へ

FAX:03 - 5390 -1115
MAIL:info@oji-hojinkai.or.jp

王子法人会
事務局
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　毎年恒例となっている“味噌作り”。初めて参加の方も、ベテランさん
も一致協力した作業で、瞬く間に完成！流石の主婦力でした。半年後の
完成を待ち望み、楽しい集まりとなりました。

　去る 3 月 14 日に北とぴあ天覧の間にて、予算理事会が開催され
ました。議事はスムーズに進行し、次期会長候補者推薦の件、平成
31年度事業計画書、収支予算書、貸倒損失・未収会費、特定資産積立、
総会委任状について審議され、可決承認されました。

　今年度最後の共益事業推進委員会が開催されました。
　会員増強運動進捗報告と最終目標に向けて関根副委員長より
報告、新入会員の地区総会へのお誘い、来年度事業計画につい
て大貫副委員長より報告、最後に木佐貫委員長に一言頂き、閉
会となりました。

　去る、3 月 8 日に第 15 地区の異業種交流会を実施したところ、
21 社 24 名のご参加を頂きました。特に、新会員が 3 社参加され
たことは大変な成果だと思っています。日頃、接することの無い
会員同士が自社の PRや事業への取り組みを話してもらい、和気
あいあいに 2 時間を過ごしました。最後には次年度の総会日程や
研修旅行について連絡をし、参加して頂けるよう依頼をしました。

第6地区  安心な無添加を自分で作る味噌作り講習会

予算理事会

共益事業推進委員会

第15地区  異業種交流会

平成31年2月22日（金）　於：王子本町一丁目町会会館

平成31年3月14日（木）　於：北とぴあ　天覧の間

平成31年3月20日（水）　於：北とぴあ  天覧の間

水越会長の挨拶

会員増強へ向けて取り組んでいます。

参加者全員で記念撮影

平成31年3月8日（金）　於：金華楼
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  インフォメーション／編集後記

テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

読 者 投 稿 大 歓 迎

右記のQRコードより
アクセスしてキツネ
通信をお読みいただ
けます。

スマホでキツネ通 信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/
k i t a k i t s u ne /

王子法人会ホームページアドレス ht tps : //www.o j i -ho j inka i .or . jp/

20（月） 第8地区総会・研修会

21（火） 女性部会 常任幹事会

22（水） 第3地区総会・研修会

24（金） 第5地区総会・研修会

24（金） 第16地区総会・研修会

27（月） 決算法人説明会

28（火） 新設法人説明会

29（水） 第23地区総会・研修会

30（木） 第22地区総会・研修会

31（金） 第19地区総会・研修会

　法人会の会員である皆様の手に本誌が届けられる頃は、新しい元号「令和」
元年の5月と為る訳ですが、今までの元号はすべてその典拠が漢籍によるも
のであったのが、今回はじめて国書から選ばれたという点で画期的な出来
事と言われています。
　それに加えて典拠となった「万葉集」が、当時の貴族から庶民までの幅広
い層の人々が歌った歌集であると云う事で、令和という元号がより親しみ
やすく感じずにはいられません。
　本誌も会員の皆様により身近に感じられる様、王子法人会の今を伝える
べく新企画に取り組んでおります。今後ともKITAきつね通信に興味をもっ
てお目通しいただければ幸いです。

山 田 直 久広報委員長

6月5月
8（水） 正副､ 常任理事､ 監事会

9（木） 第17地区総会・研修会

10（金） 第1地区総会・研修会

10（金） 第20地区総会・研修会

13（月） 決算理事会

14（火） 第15地区総会・研修会

14（火） 第6地区総会・研修会

15（水） 軽減税率セミナー

16（木） 第10地区総会・研修会

16（木） 第7地区総会・研修会

17（金） 源泉部会研修会・総会・懇談会

5（水） 女性部会第8回定時総会

11（火） 生活習慣病検診

11（火） 正副・常任理事・監事会

13（木） 決算法人説明会

15（土） 生活習慣病検診
17（月） 第８回通常総会
19（水） 実務講座（法人税編）
20（木） 生活習慣病検診
20（木） 実務講座（消費税編）
21（金） 生活習慣病検診
21（金） 実務講座（源泉税・地方税編）
24（月） 女性部会常任幹事会
27（木） 理事会

　第8回通常総会

生活習慣病健診
自分自身の定期点検してますか？

日時／令和元年6月11日（火）・15日（土）
20日（木）・21日（金）

実務講座
納税知識・情報の収集とスキルアップ

日時／令和元年6月19日（水）（法人税編）
20日（木）（消費税編）
21日（金）（源泉税・地方税編）

日時／令和元年  6月17日（月） 16時00分～






